
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Etude relative à l’achat d’un broyeur pour la déchèterie de La Chaudanne 
 
 
 
Madame la Présidente, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers, 
 
En réponse au vœu exprimé par M. le conseiller communal Clément, la municipalité s’est 
penchée sur l’opportunité de mettre en œuvre le broyage des déchets récoltés dans la benne à 
bois de la déchèterie de La Chaudanne, afin d’optimiser les volumes transportés. 
 
La présence de parties métalliques sur les portes, les fenêtres et le mobilier engendrerait une 
manutention supplémentaire. Par ailleurs, l’achat ou la location d’une machine générerait des 
frais complémentaires. 
 
Au vu de ces éléments et considérant en outre que l’exploitant de la déchèterie effectue déjà un 
tassement de ces déchets à l’aide d’une griffe mécanique, la municipalité est arrivée à la 
conclusion qu’il ne serait pas judicieux de mettre en œuvre cette solution. 
 
 
 La municipalité. 
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